

Antrag Nr. 18-O-18-0003
CDU-Fraktion

Betreff:

Aushang für öffentliche Mitteilungen am Bürgerhaus (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, am neu errichteten Bürgerhaus in dem sich nunmehr auch die Ortsverwaltung befindet, einen Schaukasten zum Aushang öffentlicher Mitteilungen anzubringen.

Durch die anstehenden Nutzungsänderungen städtischer Liegenschaften in Medenbach wird in absehbarer Zeit der Schaukasten in der Neufeldstraße entfallen.

Nach Umzug der Ortsverwaltung in das neue Bürgerhaus erscheint an dieser Stelle ein geeigneter Platz für einen entsprechenden Schaukasten.

Wiesbaden, 16.04.2018